

HNA 19.10.96

KINDERVEREIN ABENTEUERLAND

Kein Geld für Schulhort

GUXHAGEN ■ Der in Guxhagen neu gegründete Kinderverein Abenteuerland hat sich beim Jugendamt eingehend erkundigt, ob die vom Verein geplante Grundschulbetreuung gefördert werden kann. Dabei sei deutlich geworden, so Vorsitzende Karin Wienecke: Die Fördertöpfe sind leer. Von dieser Seite sei nichts zu erwarten.

Damit gibt der Kinderverein seine Bemühungen jedoch nicht auf, sondern hat mehrere Modelle entwickelt, das Vorhaben auch ohne Zuschüsse der öffentlichen Hand zu finanzieren. Im Gespräch mit dem Verein habe Bürgermeister Winfried Becker signalisiert, daß von seiner Seite keine Bedenken bestehen, den Jugendraum gegenüber der Schule dem Kinderverein Abenteuerland für seine Betreuungszwecke kostenlos zur Verfügung zu stellen. Nächste Woche stehe ein

Gespräch mit den Jugendpflegern an, ob diese mit einer Doppelnutzung einverstanden wären, so Karin Wienecke.

Verschiedene Modelle

Bekäme der Verein eine ABM-Kraft, könnte man den Schulhort auch ohne Zuschüsse aufbauen. Bei einer Gruppe von zwölf Kindern und einer Betreuungszeit zwischen 7 Uhr und 14 Uhr müßten dann pro Kind 150 Mark monatlich von den Eltern gezahlt werden. Falls es gelänge, eine Betreuung über das Programm Arbeit statt Sozialhilfe zu bekommen, würden sich diese Kosten auf 80 Mark belaufen. Durchgerechnet hat der Verein das Konzept mit einer 35-Stunden-Stelle und einer Aushilfskraft. Jetzt hofft Karin Wienecke auf eine gute Zusammenarbeit mit den Jugendpflegern. (tns)

DRACHENFEST

Kinderverein lädt zum Himmelsspektakel

GUXHAGEN ■ Der Kinderverein Abenteuerland, Guxhagen, veranstaltet am Sonntag, 27. Oktober, ein Drachenfes. Auf der Wiese hinter dem Kindergarten Akazienweg in Guxhagen werden Mitglieder des Drachenvereins Kassel ihre Flugobjekte in den Himmel steigen lassen. Mit Tips und

Zubehör für Drachenfans stehen Mitarbeiter des Melsunger Drachenladens zur Verfügung. Und natürlich kann jeder auch seine eigenen Drachen mitbringen und steigen lassen.

Die Mitglieder des Kindervereins sorgen für Fettenbrote, Kuchen und Kaffee. Das Fest beginnt um 14 Uhr. (tns)